

Der Slogan für den WM-Mannschaftsbus steht fest

„Zusammen. Geschichte schreiben“: Dieser Slogan wird den Bus der deutschen Fußball-Nationalmannschaft zieren, der das Team in die Stadien der Weltmeisterschaft in Russland (14.6.–15.7.2018) bringt. Ausgewählt wurde das Motto – zusammen mit den Slogans für die Mannschaftsbusse der weiteren 31 teilnehmenden Nationen – im Rahmen einer Kampagne von Hyundai.

Eingegangen waren rund 160 000 Vorschläge für die Beschriftung der 32 Teambusse, die Hyundai stellt. Pro Nation standen die jeweils besten drei Sprüche online zur Abstimmung. Die Gewinner reisen mit jeweils einer Begleitperson zur Weltmeisterschaft nach Russland und begleiten ihr Team zu einem Spiel. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hyundai sucht Slogans für die Busse der Fußballweltmeisterschaft 2018.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai